

¡Neymar dice adiós a la temporada!



La Habana, 6 mar (RHC) El futbolista brasileño Neymar Jr se perderá lo que queda de temporada. El PSG ha emitido un comunicado en el que asegura que el jugador estará entre tres y cuatro meses de baja debido a la grave lesión de tobillo que sufrió hace dos semanas ante el Lille: “El jugador ha tenido varios episodios de inestabilidad durante los últimos años. Tras su último esguince, el 20 de febrero, el cuerpo médico del club recomendó una operación de reparación de ligamentos para evitar un riesgo

mayor de recaída. Todos los expertos consultados han confirmado la necesidad”, reza el escrito.

La operación se realizará en los próximos días en el hospital Aspetar de Doha. El sudamericano apareció con muletas en el Parque de los Príncipes el pasado sábado. Tras el choque frente al Nantes, bajó al terreno de juego para estar al lado de Mbappé en el homenaje que le preparó el club tras superar el récord goleador de Cavani. Ya por entonces las noticias no eran nada alentadoras para el brasileño, que ahora sabe que no podrá volver a competir hasta la temporada que viene.

El historial de lesiones de Neymar es largo, especialmente en momentos capitales. En 2018 se perdió la ida de octavos de final de la eliminatoria de Champions contra el Real Madrid. En 2019, aún peor: no llegó a disputar ni un solo minuto frente al Manchester United. En 2020, año en el que el club llegó a su primera final de Champions, el 10 no sufrió contratiempo alguno. Sin embargo, en 2021 tampoco participó en la eliminatoria contra el Barça y en 2022 apenas jugó diez minutos en la ida de octavos de final contra el Real Madrid. Aunque forzó en la vuelta en el Santiago Bernabéu, no evitó la debacle de los parisinos.

Fuente: Mundo Deportivo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/315782-neymar-dice-adios-a-la-temporada>



Radio Habana Cuba